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加計（2年）：400mでは自己ベスト

を更新して県大会に出ること、そ

してマイルに向けて自信を持て

るレースをすることでした。課題

だったラストの走りも新人戦の時

よりもまだまだですが走れていた

し、1戦目としては悪くなかったか

なと思いました。県大会ではさら

にベストを更新できるよう300m

からの走りで差をつけていきたい

です！400mハードルは予選、決

勝共に安定したレース展開をし

て、県大会へのイメージづくりを

目標に臨みました。いままでのス

トライドで無理矢理15歩で跳ぶ

やり方でなくリズムよく走り、安定

して走れました。しかしここで油

断せずに自己ベストをだし、県の

舞台でも決勝で戦っていきたいと

思います！

山岸（3年）：400mはバックストレートでベクトルを前に向け

て走ることを意識しました。しかし200mを通過してからは

キレがなく、最後の100mでもスピードが落ちてしまったの

で、最後の勝負強さをもてるようにしたいです。400mHは

課題が多く残りました。踏切位置が近く、上に跳びすぎてし

まい、ハードルを跳ぶ度にブレーキがかかっていたように

感じました。後半は歩数を多めに設定していたこともあり、

スピードにのれなかったので、県大会では、歩数も調整し

て、タイムを上げられるようにしたいです。いいレースをし

て、関東大会に着実につなげていきたいと思います。

伊藤（2年）：今回の地区大会は

高跳び、槍投げともにいい競技

ができたと思います。高跳びは

最近の練習や記録会から徐々

に助走のイメージが良くなって

きていたので、思っていたより

も緊張せず競技に臨むことが

できました。本番ではとにかく

助走のスピードだけは意識しよ

うと決めていて、その一点への

集中が競技全体の集中にも繋

がったのではないかと思います。

槍投げは直近の記録会で思う

ような記録が出ず、不安はあり

ましたが高跳びの良い流れの

まま競技競技を迎えることがで

きました。ベスト8に残るには1

本目からしっかり投げなくては

いけない、そのために練習投

擲で槍と力の向きを絶対に合

わせる、というように目的を持っ

て動けたことが記録に繋がった

と思います。しかし、再現性を

求めて投げた5・6本目はうまく

いかず、全体の完成度をもっと

上げなければならないと感じま

した。高跳びも槍投げもまだま

だ課題はありますが、今回は2

種目ともすごく楽しかったです。

ただ、県大会で良い競技をする

ことが大きな目標なので、今は

やるべきことをやって県大会で

も納得のいく結果を出せるよう

に頑張りたいです。

山口（1年）：高校に入って砲丸

の重さが4kgになり、慣れない部

分もありましたが、目標だった

7mを越える記録を出すことがで

きて良かったです。投げ終わる

ごとに、次の試技で意識するこ

とを頭の中で整理しながら競技

を行うことができました。ただ、

緊張しすぎてしまって、6回目の

試技まで自分が納得できるよう

な投擲ができなかったので、1回

目の試技から本調子で試合に

臨めるように頑張りたいと思い

ます。

井上（2年）：1500mでは自己ベストを更新し、県大会出場がきまりま

したが前半の攻めと後半のバテが課題だと痛感しました。また、

3000mでは入賞することが出来ましたが、自己ベストを更新すること

が出来ませんでした。後半ペースが落ちてしまったのが課題です。

県大会ではしっかり目標とする人につき、後半ペースを落とさない攻

めの走りをしたいです。そして、自己ベスト更新を目ざします。

岡田（1年）：地区大会は高校生として出場する初めての大会でとても緊張してしまいましたが今、

自分ができる精一杯の走りができたと思います。県大会では、落ち着いて冷静に走ることがで

きるようにこれから練習をがんばりたいです！

江良（1年）：今回久しぶりの大会で不安があるなか800mに出場し

優勝することができました。予選では少し余裕をもったまま自分の

中で感覚を思い出すように走り1位通過で決勝へ進出しました。決

勝では最初から前に出ることができず設定よりも遅いペースで

400mを通過し目標としていた18秒を出すことができませんでした。

ですがラスト後ろから追われていても焦らず最後まで全力で走りき

ることができました。県大会では予選・準決勝で余裕をもって通過し

決勝では最初から前に出て積極的なレースをしてラストは気持ちよ

く1位でゴールしたいです。

山下（3年）：新人に続き、学総でも槍投げで入賞しました。

しかし目指しているラウンドではありません。県大に向けて

しっかりと調整をしていきます。県大では深く考えすぎず、

リラックスして投げたいと思います。


